

January 1979

Epilogo

Camilo Orbes Moreno

Universidad de La Salle, revista_uls@lasalle.edu.co

Follow this and additional works at: <https://ciencia.lasalle.edu.co/ruls>

Citación recomendada

Orbes Moreno, C. (1979). Epilogo. *Revista de la Universidad de La Salle*, (5),.

This Artículo de Revista is brought to you for free and open access by the Revistas de divulgación at Ciencia Unisalle. It has been accepted for inclusion in *Revista de la Universidad de La Salle* by an authorized editor of Ciencia Unisalle. For more information, please contact ciencia@lasalle.edu.co.

EPILOGO

El Consejo Directivo y el Comité Académico de la Universidad Social Católica de La Salle quisieron hacer públicas su admiración y gratitud en torno a dos personalidades hispanoamericanas: los Doctores Carlos Lleras Restrepo y José Pablo Basterrechea, F.S.C.

El primero cumplió 50 años de vida Política, en los cuales la ética, el Patriotismo y la inteligencia fueron las banderas del regio combatiente. El segundo es el actual sucesor de San Juan Bautista de La Salle, en la dirección de la Comunidad mundial de los Hermanos, y quien gracias a sus virtudes misioneras, catequistas y pedagógicas y a sus sapientísimas orientaciones Lasallistas, ha irradiado a través de los cinco continentes la palabra liberadora de Dios.

En vista de lo cual, la Universidad de La Salle otorgó los doctorados Honoris Causa, en ciencias económicas al expresidente de Colombia, Carlos Lleras Restrepo, y en Filosofía y Letras al Superior General de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, en acto solemne, el 3 de septiembre de 1979, el programa se cumplió a las 7 p.m., en el Teatro del célebre Instituto de La Salle, del cual es exalumno el Doctor Carlos Lleras Restrepo

Los personajes que planearon y lograron la realización de este histórico evento fueron los doctores: Jaime González Santos - Rector de la Universidad- y Hernando Seba López, magnífico visitador provincial del Distrito Lasallista de Bogotá. Al rededor del Rector y del Provincial, las fuerzas creativas de la Universidad emularon en perfección y lucimiento.

El ingeniero Hernando Alfonso no escatimó sacrificio alguno para que

en tan solemne ocasión todo fuera luz, precisión y colorido, en el escenario, en la televisión a colores y en las artes fotográficas,

El Doctor Enrique Bejarano Moreno, F.S.C., Vice - Rector Administrativo, acompañó al equipo de colaboradores del histórico evento, con singular generosidad, estímulo y participación activa en los trabajos preparatorios. El distinguido y entusiasta secretario general de la U.L.S., doctor Alvaro González Santana, fue el nervio central del triunfo con su habitual don de gentes, disciplina y optimismo en todos los avatares del certámen. La doctora Consuelo Gutiérrez Chavarría, acompañada del grupo de estudiantes voluntarios, ganaron para Bienestar Universitario un nuevo trofeo, por cierto muy merecido.

Como es obvio, muchos nombres ilustres se quedan en el tintero, deliberada o indeliberadamente . . . En aras de la brevedad no nos es dable honrarnos con su publicación; pero sabemos que la acción de quienes trabajaron entre bambalinas fue definitiva para obtener los objetivos propuestos. En esa fecha de gratísima recordación contó la Universidad con huéspedes ilustres como el doctor Alberto Lleras Camargo, Doña Cecilia de la Fuente de Lleras, los Presidentes del Senado y La Corte Suprema de Justicia, el Ministro de Educación Nacional, el Representante del Señor Nuncio, los Señores Embajadores de España y de Italia: Doctores Emilio Martín Martín y Renzo Falaschi, un grupo numeroso de Parlamentarios, los Gerentes de Institutos Decentralizados, rectores de Universidades, invitados de honor e invitados especiales y un público selectísimo.

Eucario Bermúdez, maestro de la ceremonia del 3 de Septiembre, hizo del acto académico algo de veras excepcional, gracias a su recia personalidad, dominio del público y elegante voz de artista profesional.

Los tres Discursos de fondo, con cuya publicación nos hemos honrado en éstas páginas, fueron escritos por plumas bien tajadas, espertas en labores científicas, en la Doctrina Lasallista y en un fino sentido de la idiosincracia colombiana, y valía muy bien la pena suministrar a todos la oportunidad de meditar a fondo su contenido.

Pasarán muchos años de vida Universitaria, pero noche como la que presenciamos el 3 de Septiembre, en nuestra alma, difícilmente se repetirá. Al ilustre Rector, doctor Jaime González Santos y al Hermano visitador Provincial, doctor Hernando Sebá López, nuestra más cordial y sincera felicitación por un acto que ha contribuido a dar tanto lustre a la celebración de los 15 años de Fundación de nuestra amadísima y promisoría Universidad que tiene como patrono celestial a San Juan Bautista de La Salle.

CAMILO ORBES M.



Doctor Hernando Sebá López, f.s.c. Presidente del Consejo Directivo de la Universidad. Provincial de los Hermanos Cristianos del Distrito de Bogotá, espíritu emprendedor, alma de fé y personaje atento y dedicado a las actuales exigencias de la educación superior del país.

ORDEN DEL DIA

1. Himno Nacional de Colombia
Lectura de Comunicaciones
2. Discurso del Doctor Jaime González Santos, Rector de la Universidad Social Católica de La Salle.
3. Intermedio Musical (Maestro Gonzalo Henao)
"Pequeña Serenata" de Mozart...
4. Lectura y Entrega de Diplomas
5. Discurso del Doctor Carlos Lleras Restrepo
6. Marcha Real (Himno Nacional de España)
7. Imposición de la Orden Francisco de Paula Santander al Superior General de la Comunidad Lasallista, por el Señor Ministro de Educación Nacional, doctor Rodrigo Lloreda Caicedo
8. Discurso del Reverendo Hermano José Pablo Basterrechea.
9. Himno Lasallista.
Maestro Gonzalo Henao
Coros Lasallistas de Bogotá.



Eucario Bermúdez, maestro de ceremonias en las efemérides lasallistas, como la del 3 de septiembre. Aparece Eucario en compañía de artistas de México.

FE DE ERRATAS

En la página 11, renglón 1o., Léase Rectoral en lugar de Electoral.

En la página 12, renglón 2o. las iniciales son U.L.S. en lugar de U.S.L.

En la página 27, última palabra de la leyenda de la foto, léase Gnecco en lugar de Gneco.

En la página 31, renglón 4o. del segundo párrafo, léase esencial en lugar de escencial.

En el primer renglón de la misma página, párrafo tercero, léase visceral en lugar de vicerál.

En el primer renglón del último párrafo, página 31, léase esencialmente en lugar de escencialmente.

En la página 33, el último párrafo está precedido por un título que debe leerse con un signo de interrogación al final.

En la página 34, último renglón del 2o. párrafo, debe leerse EVANGELII NUNTIANDI en lugar de EVANGELLI NUTTIANDI.

En la página 35, segundo renglón del penúltimo párrafo, léase amenazado en lugar de amenzado.

En la página 39, renglón 4o. léase Progressio en lugar de Porgressio.

En la página 44, renglón 13, léase ausencia en lugar de eusencia.

En la página 58, primer renglón léase Embajadores en lugar de Emabajdores.

En la página 70, renglón 3o. de la estrofa VIII, léase SIGNUM en lugar de SIGMUN

En la página 73, renglón 2o. del último párrafo, léase alma mater en lugar de la sola palabra alma.